
DIARIO OCCIDENTE

¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, abril 27 de 2023.

Un refugio de flora y fauna

Zarzal tiene nueva área protegida



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 26 De Abril, 2023

Con la declaratoria de La Corcova como nueva área protegida por parte de la CVC, el Valle del Cauca estrena 46.56 hectáreas para su conservación.

Con esta ya son más de 640 mil hectáreas protegidas que tiene el departamento.

El Área de Recreación La Corcova está ubicado en el municipio de Zarzal, al norte del Valle, y por años **fue un botadero de basura y ahora será una zona para la protección de la fauna y flora silvestre**, a la vez que se convertirá en un espacio para el deleite, la recreación, la educación y el turismo de naturaleza.

En Colombia existen solamente once áreas de recreación y esta es la primera para el Valle del Cauca, lo que ha sido considerado por la CVC como **“todo un logro en materia ambiental”**.

Leonardo Fabio Pérez, funcionario de la regional BRUT de la CVC, dijo que “este predio hace parte del Sistema Nacional de Áreas Protegidas y, a su vez, del sistema departamental”.

Recuperación

La alcaldesa de Zarzal, María Teresa Giraldo, destacó que “los alcaldes que han pasado por aquí, hemos trabajado por recuperar el lugar”.

La directora de la corporación Ecofuturo, que trabajó durante muchos años por lograr la declaratoria, manifestó que La Corcova fueron más de dos décadas de restauración con el apoyo de la comunidad.

La directora de Ecofuturo manifestó que “durante el proceso de caracterización los biólogos **encontraron 79 especies de aves**, muchas de ellas con categorías de amenaza, otras endémicas, al igual que el recurso flora, entonces podemos concluir que estos resultados demuestran que aún existe esperanza”.

0 comentarios



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook